

Saint-Vincent : La "pédalmania" continue



Après l'étonnant succès de la manche du championnat de France de voitures à pédales qui s'est tenue à Saint-Vincent dans le cadre de la vogue voilà 3 semaines (on a annoncé 2 000 à 3 000 personnes) la fièvre de ces petits véhicules ne retombe pas !

Alors que l'équipe du comité des fêtes avait construit pour l'occasion une voiture, la "Bugatti T 30", des soucis mécaniques avaient forcé l'équipage Saint-Vincentais à rendre les armes après seulement 19 tours de course. Qu'à cela ne tienne! Ceyrat dans le Puy-de-Dôme proposait ce week-end deux courses, une le samedi à Perignat-les-Sarlièves et une seconde le dimanche à Ceyrat même.

Ayant répondu favorablement à l'invitation des voisins et amis du Puy-de-Dôme, il fallait se dépêcher d'apporter les améliorations mécaniques nécessaires sur la Bugatti. Le comité des fêtes décidait d'organiser un déplacement en bus pour 20 Saint-Vincentais bien décidés à porter haut les couleurs de la commune et de la Haute-Loire avec la Bugatti.

L'objectif était simple : terminer la course et ramener la voiture à bon port. Pour mémoire, une manche de championnat de France de voiture à pédales se déroule sur un circuit fermé qu'il faut parcourir un maximum de fois en 2 heures. Chaque véhicule peut être piloté par une à quatre personnes et doit répondre à des normes contrôlées par la fédération française.

Dès 7 h 30 le départ était donné depuis Larcenac sous un ciel menaçant. Bernard et Julien Souton pilotaient le bus dans lequel avait pris place les 20 passagers ainsi que... la Bugatti ! Après une pause casse-croûte, la troupe des présidents Gilles Tronchon et Patrick Chalancon parvenait à Ceyrat vers 10 h. Là un véhicule les attendait pour transporter la Bugatti et les bagages, car le bus ne pouvait pas accéder au camping dans lequel se déroulait la course.

Le temps était malheureusement pluvieux ce qui gâchait un peu la journée. Il était alors temps de prendre ses marques, de monter le stand (chaque véhicule en possède un en rapport avec le thème de la voiture) et de faire les premiers essais sur le circuit.

